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Zitat von TrikeTrike 

Trend & Statistik sollte einleuchten, oder?

Mit dem Punkteschnitt aus den letzten 5 Spielen werden wir nicht aufsteigen.

Logik

Wer keine Tore schießt wird diesen eben genannten Punkteschnitt nicht verbessern. 0
Tore in den letzten 3 Spielen!!

Optionen

Uns bei 2-3 weiteren schlechten/unterirdischen Spielen von Köllner trennen zu können

Denkverbote

Für viele ist Köllner eine Art heilige Kuh geworden, seine Ablösung durch einen anderen
Trainer gar ein Sakrileg

Das ist nicht gut. Es ist nie gut, wenn ein Individum über dem großen ganzen steht.

Auch ich hoffe das Köllner aus seinen 3 Endspielen jetzt gegen D98, dann gegen
Dynamo und schließlich gegen Heidenheim die nötigen Toren und Punkte holt, und
somit die Trendwende schafft. Aber es muss auch klar sein, was bei 3 Niederlagen,
möglicherweise mit 0 geschossenen Toren passiert/passieren muss.

Alles anzeigen 

Wie kann man nur so dämlich sein. Ich bezweifel, daß es hier irgendeinem darum geht, daß
Köllner als Person nicht zur Disposition steht. Es geht um das Gesamtkonzept, das lautet: eine
Mannschaft entwickeln, die auch in der 1. Liga wettbewerbsfähig ist.

Zwei Grundvoraussetzungen dafür:
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1) Eine Mannschaft so zusammenhalten und aus dem NLZ ergänzen können, daß Abgänge
keinen kompletten Neuaufbau bedeuten

2) Einem TRAINERTEAM die Möglichkeit geben, diese Mannschaft zu entwickeln. Und dabei
nicht nach 5 schlechteren Spielen in Panik verfallen und den Trainerrauswurfknopf drücken.

Wenn du dir mal die kleineren Vereine anschaust, die in den letzten 10 Jahren einen größeren
sportlichen Erfolg vorweisen können, dann ist Kontinuität das Zauberwort, vor allem in der
Aufbauphase.

Und genau in dieser Aufbauphase stecken wir jetzt.
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